



Scentys



Scentys propose un parfum d'ambiance inédit aux vertus démultipliées, retenu dans une capsule. Créé en collaboration avec Jean-Charles Sommerard, maître parfumeur chez Sevessence. Spirit of Serenity est un parfum chaud et reconfortant. Un floral suave, capiteux et élégant pour un public en quête de bien-être absolu. La capsule s'insère dans le diffuseur Odyscent qui répand le parfum dans toutes les pièces de la maison.

Scentys proposes an original home fragrance with intensified virtues, preserved in a capsule. Created in collaboration with Jean-Charles Sommerard, Master Perfumer at Sevessence. Spirit of Serenity is a warm and comforting fragrance. A suave, heady and elegant floral for people in search of absolute well-being. The capsule is placed in the Odyscent diffuser for the fragrance to be spread in all rooms of the house.

Lot de 2 capsules / Set of 2 capsules : 24,90€
Diffuseur de parfum Odyscent fragrance diffuser : à partir de 149€